

## **L'assemblée générale 2007 s'est tenue le 08 mars 2008. Une soixantaine d'adhérents étaient présents (sur 688).**

Le rapport d'activité indique que le conseil d'administration composé de 21 membres (14 élus et 7 membres associés) a reçu lors des différentes permanences (Charleville, Sedan, Vireux-Molhain) 399 personnes pour des questions diverses. Suite à ces permanences, des dossiers ont été ouverts, 101 sont clos au 31 décembre 2007 et 68 sont en cours.

Nous avons également répondu à 58 courriers, les courriers électroniques (54) font l'objet d'une réponse automatique et seuls les adhérents peuvent obtenir une réponse personnalisée par ce biais.

Nous avons publié nos quatre bulletins trimestriels et organisé une information-débat sur les transports collectifs dans les Ardennes le 25 mai 2007, avec la participation de la Fédération Nationale des Usagers des Transports ainsi que de la Commission Transports et Infrastructures au sein du Conseil Economique et Social. Nous avons participé également à la campagne nationale « Obésité – Protégeons nos enfants » en organisant une conférence-débat le 29 novembre 2007, avec l'aide de la Mairie de Charleville. Notre Président s'est rendu à l'assemblée générale de la Fédération en Juin.

Les membres participent aux enquêtes initiées et pilotées par la Fédération et ont effectué des enquêtes dans deux maisons de retraites, sur les hôpitaux, dans les magasins de bricolage pour évaluer la qualité des conseils donnés par les vendeurs du rayon isolation et nous avons participé à l'enquête prix. Certains ont suivi des formations : nationale (accueil des militants), régionale (formation d'initiation au traitement des litiges).

Ceux-ci représentent également l'UFC 08 QUE CHOISIR dans différentes instances (conseils, commissions, comités...) (locales, départementales ou régionales) dans les domaines économiques, sanitaires, des transports, des services publics, de l'agriculture et alimentation, de l'habitat et de l'environnement.

Le rapport financier indique que l'Association a dégagé un résultat positif..Cependant la situation financière reste fragile et dépend des subventions et adhésions.

Après les votes des différents rapports, du passage de la cotisation avec dépôt de dossier à 28 euros pour 2009 et l'élection des nouveaux membres, un débat sur l'Evolution du Pouvoir d'Achat a terminé cet après-midi. En voici quelques éléments :

Les indices de prix calculés par l'INSEE pour mesurer le « taux d'inflation » sont divers, et sujets à discussions, surtout lorsqu'il s'agit d'évaluer l'évolution des « prix à la consommation ».

Sont évoqués : le taux de marge qui fait grimper les prix du stade de la production au stade de la vente au consommateur (scandale, disent certains),

Comment les supermarchés adaptent leurs prix à la concurrence locale, plus ou moins forte, et au pouvoir d'achat de la population locale, plus ou moins élevé.

Les possibilités existantes d'échapper aux pièges des grandes surfaces : marchés paysans, ventes directes...

Enfin une recommandation : surveillez et contrôlez les tickets de caisse : comparez avec les prix annoncés dans les rayons !

**S.C. & F.P.**